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ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER: Спасибо всем. Мы немедленно приступаем к следующему 

пункту повестки дня, номер 30.  Таким образом, мы получим 

брифинг от Постоянного комитета потребителей IANA.  

Поэтому, пожалуйста, подойдите к ... этому длинному столу.  

Да, я вижу, что нас уже больше. 

 Позвольте мне предоставить слово Элизе, потому что она - 

наш посредник по взаимодействию, я думаю, так это 

называется, в CSC.  Итак, Элиза, пожалуйста, представьте 

людей, которые пришли на подиум, в случае для тех, кто их не 

знает. 

 

ELISE LINDEBERG:  Здравствуйте. Спасибо.  Сегодня, по-моему, это последнее 

заседание сегодня, поэтому я рада видеть, что здесь все еще 

есть люди.  Это был долгий день.  Поэтому я думаю, что это 

будет довольно быстро и открыто для вопросов, если они у 

вас есть. 

Мы предоставим вам обновленную информацию и взглянем 

на CSC, Постоянный комитет потребителей.  Я не знаю, 
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помните ли вы, многие из вас, но у нас была дискуссия о том, 

чтобы быть частью CSC, иметь посредника по взаимодействию 

в этом Постоянном комитете потребителей в первую очередь.  

Затем мы решили, что хотим следить за тем, как PTI, IANA 

после передачи функций - post-IANA, то есть, IANA ведет себя 

по отношению к своему прямому потребителю после 

передачи функций IANA. 

На самом деле это одна из тем, по которой мы можем сказать 

для этой повестки дня, мы можем фактически сказать, что все 

идет хорошо.  Мы рассмотрим представление - презентацию, 

но я все же могу сказать заранее, что мы очень довольны 

работой PTI. 

Так что это позитивный момент. 

Следующий - или первый слайд, может быть.  Следующий 

слайд. 

Миссия CSC - обеспечить, чтобы PTI хорошо работала в 

отношении прямого потребителя.  То есть - в этом, у нас есть 

некоторые представители прямых потребителей здесь.  

Может быть, вы хотели бы представиться?  Все знают, кто вы. 

 

BYRON HOLLAND:    Конечно. Меня зовут Байрон Холланд (Byron Holland), я 

президент и главный исполнительный директор CIRA 

оператора национального домена точка .CA, но я также 
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являюсь председателем комитета CSC, одним из четырех его 

членов. 

 

JAY DALEY:    Здравствуйте, и я Джей Дейли (Jay Daley) из Новой Зеландии. 

Я глава регистратуры точка NZ. 

 

ELISE LINDEBERG:    Итак что мы делаем в CSC. В основном, конечно, члены.  

Я думаю, вы можете поставить следующий слайд. 

Хорошо.  Я буду продолжать говорить, пока не появится 

следующий слайд. 

Прямым потребителем PTI является тот, кто отслеживает это, 

скажем так.  На ежемесячной основе у нас проводятся 

заседания, на которых мы обсуждаем, и мы получаем 

представление о том, как прямые потребители, что они 

думают о работе PTI. 

И отчеты, которые отправляются от PTI, чтобы показать, как 

они работают, являются, я думаю, довольно техничными.  Я 

дала несколько - я отправила некоторые из них в GAC. Я 

думаю, что одна из моих миссий в качестве посредника по 

взаимодействию с Постоянным комитетом потребителей 

заключалась в том, чтобы объяснить, что нам нужно найти 

способ рассказать всем вам или рассказать нашему 
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сообществу о том, как PTI работает таким языком, который все 

мы можем понять, и который мы в состоянии понять, и 

поэтому мы можем обсудить эту тему в GAC. 

И я думаю, что мы скоро опубликуем отчеты, которые также 

будут не такими техническими, но более обобщающими, о 

том, как работает PTI. 

Есть два члена  gTLD назначенные RCIG.  Есть два члена ccTLD, 

назначенных ccNSO.  Один член, не являющийся членом ccTLD 

или gTLD, и один посредник по взаимодействию, назначенный 

PTI.  И тогда у нас есть все другие посредники по 

взаимодействию, где GAC является одним из них, как вы 

можете видеть на слайдах. 

Итак, что мы делаем, это мониторинг работы PTI.  Это 

изменения в корневой зоне.  Не могли бы вы подробнее 

рассказать о том, что мы на самом деле контролируем?  Могу 

ли я дать только короткий – 

 

JAY DALEY:   Конечно. IANA или IANA после передачи функций, или PTI, 

получает регулярные запросы на изменение корневой зоны.  

И, если они установлены конкретные цели о том, как быстро 

они должны быть обработаны.  И мы в основном выполняем 

измерение этих целей. 

 



КОПЕГАГЕН - Обсуждение GAC Постоянного комитета потребителей IANA                     RU 

 

Страница 5 из 14   

   

BYRON HOLLAND:   Только для протокола это сказал Джей Дейли (Jay Daley), а не 

Байрон Холланд (Byron Holland). 

 

ELISE LINDEBERG:  Итак, когда они сформировали Постоянный комитет 

потребителей, это было, конечно, потому что до сих пор не 

было больших проблем с тем, как выполняются функции IANA. 

Поэтому после передачи функций они хотели убедиться, что 

кто-то наблюдает, что ситуация по-прежнему сохраняется и 

будет по-прежнему оставаться после передачи функций IANA.  

И отчеты, которые мы видели, и темы, которые мы 

обсуждали, в целом показывают, что PTI выполняет - я думаю, 

что это было 99%, не так ли, из того, что мы должны 

выполнять.  Так что это очень хорошо.  Я дала вам отчет в GAC 

с объяснением этого.  Поэтому очень приятно видеть, что 

потребители, прямые потребители, о которых мы заботимся в 

GAC.  Даже если это не наш ежедневный бизнес, мы, конечно 

же, заботимся о том, как наши CC и gTLD, как они - как они 

считают, что  PTI выполняет свои функции, и если они 

довольны обслуживанием, которое они получают. 

Так что проводится одно заседание каждый месяц.  PTI 

предоставляет отчет о том, как они работают, и это 

измеряется по всем этим метрикам.  Я думаю, что это - 

сколько это?  63 метрики, против которых они измеряются.  И 
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они представляют отчет об этом.  И мы просматриваем это, и 

смотрим верные ли цифры. 

Если возникают какие-либо вопросы, мы их задаем на нашем 

ежемесячном заседании представителю PTI, почему цифры 

такие, как они есть.  И, если они могут сделать что-то получше, 

если они могут это изменить.  И, если они не могут это 

изменить, в чем причина и т. Д.  

Затем мы также представляем отчет по отчетам PTI.  И это то, 

что каждый может изучить.  Это открыто.  Заседания также 

открыты, не так ли?  Да.  Так что все можно посмотреть.  Я 

опубликовала все в списке GAC, поэтому вы можете следить 

за заседаниями, результатами и отчетами и нами в PTI. 

У меня возникли вопросы по поводу делегирования, времени 

переделегирования для IDN ccTLD.  

Я не знаю, Уанавит, Вы были здесь. Таиланд, Вы задали 

несколько вопросов об этом. 

И были ли мы довольны временем и сколько времени 

потребовалось.  У вас есть ответ от IANA по этому вопросу.  Вы 

были довольны этим ответом? 

 

ТАИЛАНД:   Да. Ответ я получил, все в порядке. 
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ELISE LINDEBERG:  Все в порядке. Да.  Это еще одна вещь, конечно же, 

обсуждается GAC, IDN и то, как они работают. 

Да, я не знаю.  Если есть какие-то вопросы, комментарии, все, 

что вы хотели бы выдвинуть и для Байрона, который 

руководит этой группой.  Мы - если вы перейдете к 

следующему, мы рассмотрели четыре отчета PTI до 

настоящего времени.  И мы будем, я думаю, в - представим 

больше с нашей стороны.  Да.  

Первый обзор устава CSE начнется к октябрю 2017 года. 

И тогда мы также рассмотрим SLA, показатели 

производительности для PTI и посмотрим, есть ли какие-то 

изменения, которые нужно внести в эти SLA, да.  Если 

требования, которые мы предъявляем к ним, слишком сильны 

или слишком высоки, или если это - все еще должно быть там.  

Мы изучаем это сейчас, но это процесс, который мы только 

начали.  Поэтому нам нужно посмотреть, возможно, это 

займет некоторое время.  И нам также нужно будет узнать, 

нужно ли нам что-то в изменениях, связанных с уставом.  Но я 

думаю, что в целом все идет хорошо, и непосредственные 

потребители за этим следят.  У них есть все.  Да.  Какие-либо 

вопросы?  Пакистан. 
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ПАКИСТАН:   Большое спасибо за краткое изложение. Вы упомянули, что 

одна из функций - это мониторинг.  Можете это уточнить?  В 

каких терминах вы контролируете?  Онлайн-мониторинг TLD?  

Какова основная цель этого мониторинга, как вы 

контролируете? 

 

ELISE LINDEBERG:  Как я уже говорила, мы получаем отчеты о том, как они 

отвечают на определенные требования, которые заключаются 

в соглашениях об ожидаемом уровне обслуживания, - 

которые выдвигаются - это создано Правлением ICANN? Таким 

образом, Правление ICANN в рамках передачи функций 

определило некоторые характеристики,  которые они должны 

иметь.  И PTI затем сообщает о том, как они отвечают этим 

характеристикам.  Вы хотели - мы получаем эти отчеты по 

электронной почте.  И затем мы встречаемся и обсуждаем 

результаты, а затем создаем наш собственный отчет.  Мы 

также обсуждаем, как мы должны это записывать.  Мы 

довольны?  Или мы не довольны?  И что мы должны 

изменить, если нужно что-то изменить?  

Вот как это делается.  Но, если вы хотите получить более 

подробную информацию о том, как мы отслеживаем детали, 

возможно, вы могли бы рассказать немного больше. 
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JAY DALEY:   Конечно. Таким образом, Постоянный комитет потребителей 

не управляет какой-либо инфраструктурой, не делает ничего 

технического в этом отношении.  Сбор данных осуществляется 

исключительно PTI.  И это не проверено.  Это принимается на 

доверии таким образом.  И мы смотрим на результаты, 

которые они получают, которые они нам предоставляют.  И 

мы задаем о них вопросы.  И тогда из вопросов мы можем 

сделать рекомендацию либо по изменению целей, если мы 

считаем, что цели были поставлены неправильно, - потому что 

это очень ранняя стадия, - или мы можем пройти процедуру 

исправления недостатков, которую еще предстоит 

определить, если мы считаем, что там есть проблема, которую 

необходимо решить. 

 

ELISE LINDEBERG:  Там были презентации. Я не знаю, было ли это уже в ccNSO.  

Это завтра.  Но это было в GNSO.  Члены GNSO сообщили, что 

они очень довольны и довольны тем, как работает комитет, а 

также об отчетах об эффективности PTI.  Таким образом, в 

этом смысле прямые потребители также, как мы видели до 

сих пор, довольны отчетами и тем, как они могут следить за 

тем, как PTI выполняет работу по отношению к метрикам.  Так 

что это одна из областей, где не должно быть проблем.  Если 

мы сталкиваемся с большими проблемами в CSE, что-то 

действительно неправильно.  Это может быть один или два 
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случая, верно, это не должно быть драматичным само по 

себе.  Но если это повторяющаяся ошибка или падение 

эффективности, это станет одной из важнейших проблем 

после передачи функций IANA.  Так что это мы не хотим 

видеть.  И вот почему есть CSE.  

Еще комментарии, вопросы?  Байрон сказал, что хорошо быть 

последним заседанием дня.  Но это также показывает 

довольно существенный отчет от меня, говорящий, что все в 

порядке.  Так что, думаю, многие из вас не - вы ни о чем не 

беспокоитесь.  Хорошо.  Вот и все.  Если вы хотите 

присоединиться к заседанию CSE с Правлением, это будет 

завтра.  Они могут присоединиться к нам в наших 

обсуждениях с Правлением.  В противном случае вы, конечно, 

можете следить за обоими заседаниями, прочитать отчет, 

если хотите, или просто ждать, пока я сообщу, что все в 

порядке снова, что я думаю и сделаю на следующем 

заседании.  Или вы, конечно, тоже можете присоединиться к 

заседанию как таковому.  Оно открыто.  Спасибо. 

 

BYRON HOLLAND:   Я сделаю один комментарий. Завтра мы встретимся с 

Правлением в 11:00.  Там будет больше дискуссий о том, как 

это работает и работает ли оно хорошо или нет.  Ответ на этот 

вопрос - да.  Но будет более детальное обсуждение с 

Правлением и CSE.  
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И я бы также просто сказал, что если вы хотите следить за 

этим очень легким способом, есть два ключевых отчета.  PTI - 

это подробный 63-метрический отчет, который мы получаем 

ежемесячно.  Вы, конечно, можете его почитать, особенно 

перед сном, если вам нужно уснуть.  

Но, если вы хотите понять, как на самом деле идут дела, CSE 

фактически выдает отчет о статусе метрик PTI.  Это буквально 

одна - две страницы и предоставляет вам то, что вам нужно 

знать о том, как работает PTI.  Итак, если вы хотите быть в 

курсе, это тот, который следует читать.  Это отчет CSE.  Он 

доступен в Интернете.  Он доступен через списки, в которых 

как я знаю, Элиза их публикует.  Так что давите и тяните.  

Наши заседания открыты.  Они передаются через веб-

трансляцию, когда мы их проводим один раз в месяц.  На 

конференциях ICANN мы также встречаемся лицом к лицу, что 

также открыто.  Есть много разных способов получить эту 

информацию.  И это очень прозрачно.  Но я говорю, что 

самым простым пунктом входа является просто отчет CSE, 

который публикуется один раз в месяц.  Спасибо. 

 

ELISE LINDEBERG:  Также короткий комментарий в конце. Например, если у кого-

то из вас есть что-то, что вы хотите выдвинуть от имени своего 

национального домена, например, которые часто имеет 

хорошую связь с правительством в каждой стране, 
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относительно работы, о чем-то, что им интересно, что-то, что 

им не нравится, я предполагаю, что у них будут свои каналы, 

конечно, но они также могут пройти через CSE.  Тогда, 

конечно, вы можете, как член GAC, отправить это мне, и я 

отправлю его также в CSE. Или вы можете передать это 

непосредственно в CSE. 

Спасибо. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER: Если больше нет вопросов, комментариев, идей, я думаю, что 

это конец сегодняшнего заседания GAC. Так что спасибо вам 

большое за то, что пришли в этот поздний час.  У нас было бы, 

вероятно, еще 15 000 вопросов, если бы вы пришли в 11:00.  

Но мы отправим их вам в письменной форме, как только они 

появятся.  

Спасибо большое.   И прежде чем члены GAC уйдут, Олоф 

хотел бы сделать очень важное объявление.  Это очень важно. 

 

OLOF NORDLING:   Совершенно важно. Спасибо, Председатель.  И благодарю вас 

за то, что вы дали мне возможность напомнить всем, как, 

например, это сделала Джулия по электронной почте, вы все 

приглашены на коктейльный прием Группы коммерческих 

заинтересованных сторон, который состоится в 19:00 до 20:00.  

И место для этого - и это действительно важно - это терраса.  
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Вот это здесь, в здании.  Близко к номеру 18/19.  Вам нужно 

пройти через них, и вот где терраса. 

Так что это немного тест IQ.  Но, если ничего не помогает, ну 

просто следуйте указателям.  Хорошо?  До завтра. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER: У Ольги еще один тест на IQ. 

 

OLGA CAVALLI:  Да, хорошо. Это не так привлекательно, как объявление 

Олофа.  Но в 18:30 Аша Хемраджани (Asha Hemrajani) из 

Правления ICANN и я сама организуем здесь обсуждение и 

дебаты  относительно роли женщин на руководящих 

должностях в ICANN.  Мы делаем это со времени встречи в 

Дублине.  Итак, если вы хотите присоединиться, и вы хотите 

пропустить вино на террасе, вы можете остаться с нами или 

нет.  Или вы можете пойти туда.  Спасибо большое. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER: Поскольку прием начинается в 19:00, я думаю, что есть 

причина остаться. 

И, если я правильно понимаю, хотя это называется террасой, 

на самом деле это не снаружи, верно?  Так что нам не нужно 

брать с собой зимнее пальто. 
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OLGA CAVALLI:   Оставайтесь здесь. Здесь теплее.   

 

 

 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


